
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE AUMENTO DO 

PISO SALARIAL DOS ENFERMEIROS E 

TÉCNICOS DE ENFERMAGEM

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos  procurados  por  diversos  enfermeiros,  auxiliares  e
técnicos de enfermagem do município de Ribeirão Preto e Bonfim Paulista, que querem
informações sobre o reajuste de piso salarial da categoria.  Segundo informações alguns
municípios a exemplo de Almirante Tamandaré manteram o reajuste.  

Diante do exposto,

REQUEREMOS,  na  forma regimental,  que seja

oficiado ao Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para que, o mais breve possível, nos preste

as seguintes informações:

1. Os profissionais do município de Ribeirão Preto terão o reajuste? Se

sim, qual a data e se não, por qual motivo não seguir a exemplo de outros municípios.   

Sala das Sessões, 08 de setembro de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 
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